

## Inicia Transforma Gestión Hídrica, el programa CORFO que busca cambiar el escenario hídrico de la Región de Valparaíso

Con el propósito de enfrentar de manera estratégica y territorial los graves desafíos de escasez hídrica que afectan a la Región de Valparaíso, se dio inicio oficial a la implementación de la hoja de ruta del Programa Transforma Gestión Hídrica Valparaíso, una iniciativa impulsada por CORFO que busca revolucionar la forma en que el agua es gestionada en el sector agroalimentario regional.

Este programa ha sido diseñado con una hoja de ruta construida participativamente durante el último año. Su foco principal es promover una gestión integrada, eficiente y sustentable del recurso hídrico en la agroindustria de la zona, priorizando la innovación tecnológica, el fortalecimiento del capital humano, la inversión productiva y la consolidación de una gobernanza territorial robusta y representativa.

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, Ricardo Astorga, gerente del programa Transforma Gestión Hídrica, explicó que “el propósito del programa es trabajar decididamente en la eficiencia del uso del agua en el sector agroalimentario, que ha sufrido por años una escasez extrema. Queremos promover el uso de nuevas tecnologías, apoyar a las organizaciones de usuarios de aguas, formar capital humano especializado y asegurar que exista una gobernanza del programa con peso regional”.

Astorga detalló que en su primera etapa, Transforma Gestión Hídrica Valparaíso abordará acciones concretas como la implementación de tecnologías para el manejo y operación de sistemas de riego, el acompañamiento técnico a organizaciones de usuarios, y la puesta en marcha de comités gestores territoriales que permitan adaptar las soluciones a la diversidad geográfica y social de la región.

Inicia Transforma Gestión Hídrica, el programa CORFO que busca cambiar el escenario hídrico de la Región de Valparaíso

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Con ese norte, la iniciativa emblemática de CORFO se estructura sobre cuatro objetivos específicos: Promover modelos de gestión hídrica eficientes y sostenibles en el sector agroalimentario; fortalecer las capacidades y gestión de organizaciones privadas que administran y distribuyen el recurso hídrico; acelerar la adopción de tecnologías y capacidades para mejorar la eficiencia hídrica a nivel predial y extrapredial; y fomentar la articulación y cooperación entre actores públicos, privados y sociales, para asegurar una gobernanza efectiva en torno al agua.

La Región de Valparaíso enfrenta desde hace más de una década un severo déficit hídrico que ha afectado especialmente a su agricultura, uno de los principales motores económicos locales. Con este programa, CORFO busca no sólo responder a la urgencia, sino también sentar las bases de un modelo resiliente, sostenible e inclusivo en la gestión del recurso.

y tú, ¿qué opinas?